



►► Grandes y pequeños disfrutaron de la magia de Iván Arribas.

DURANTE LA REPRESENTACIÓN HUBO MUCHAS RISAS Y SORPRESAS

Iván Arribas ofrece una mágica y entretenida tarde en Bancaja

● La actuación está enmarcada dentro del ciclo 'Hucha Mágica'

REDACCIÓN

local@epmediterraneo.com

CASTELLÓN

El mago Iván Arribas propuso una entretenida actuación en el edificio Hucha de la Fundación Caja Castellón bajo el título *La magia del más acá* y enmarcada dentro del ciclo *Hucha Mágica* que organiza el ente castellonen-

se. Fue un espectáculo de una hora de duración para público familiar en el que practicó el arte del encantamiento, la magia con humor, la romántica, el mimo, el mentalismo y números visuales de gran calidad.

Partiendo de elementos sencillos como cuerdas, aros, cartas o pañuelos, y sus dos manos, las situaciones mágicas fueron increíbles. Arribas propuso una actuación divertida, entretenida, en donde la participación del público es esencial, con los mo-

mentos de "conviértete en un mago". Muchas risas, sorpresas y misterio, gracias a una representación simpática y amena.

Iván Arribas lleva trabajando más de 20 años como director de obras de teatro juvenil. Su recorrido por el mundo del teatro como actor le lleva al dominio de las estrategias corporales en su personaje como mago. Desde los seis años está dedicado a la magia en profundidad tanto en su vertiente de magia de cerca como en la de escena o de salón. ■